



COMUNICADO No. 03 de 2020 A LA OPINIÓN PÚBLICA

Abril 15 de 2020

El Colegio Médico de Bogotá expresa su profundo pesar y solidaridad a las familias, colegas y sociedad de Cali y el Valle del Cauca, por la irreparable pérdida de los médicos, **Jesús Antonio Cabrales y Oscar González** hoy, en la ciudad de Cali, víctimas de enfermedades asociadas a COVID-19.

El médico cirujano Dr. Cabrales tenía 66 años y prestaba sus servicios profesionales en el área clínica del Hospital Mario Correa Rengifo, y el médico general Oscar González, de 56 años, en la Caja de Compensación Comfenalco Valle. Ninguno de los dos pudo superar sus delicados estados de salud en las UCI.

La muerte por COVID-19 de los médicos Cabrales y González se suman a los fallecimientos en Bogotá hace cuatro días, (abril 11), del médico general Carlos Fabián Nieto y del anestesiólogo e intensivista William Gutiérrez, Coronel (r) de la FAC.

Se requiere que el Ministerio de Salud y Protección Social presente de manera detallada, y con distribución territorial, el plan de dotación hospitalaria público y privado que garantice las condiciones adecuadas en bioseguridad para hacer frente a la pandemia.

Nos permitimos recordar que, el pasado domingo 12 de abril, [el Ministro de Trabajo, Ángel Custodio Cabrera, se comprometió públicamente](#) con un plazo perentorio de 72 horas para que las ARL y empleadores, entregaran la dotación urgente y completa de bioseguridad al 100% de los trabajadores de la salud en el país.

No podemos brindar una atención en salud segura para los pacientes y los trabajadores sin que el Estado haga efectivos los recursos y solucione de manera inmediata la consecución de los EPP.

Expresamos nuestra creciente consternación como colegas, profesionales y colombianos por las víctimas del sector de la salud. No somos héroes, ni seremos mártires.

Bogotá D.C, Abril 15 de 2020

Colegio Médico de Bogotá - Miembro de la Federación Médica Colombiana